



28 élèves de 4ème et 3ème à Biarritz

publié le 03/03/2023

Du 23 au 26 février 2023, 28 élèves bridgeurs du collège ont participé au festival de Biarritz.

Près de 120 jeunes venus de toute la France s'affrontaient lors d'une compétition par quatre.

Le bridge a été l'occasion de visiter la magnifique ville de Biarritz sous le soleil.

Dans une ambiance très conviviale, les élèves ont aussi appris à vivre ensemble dans les appart-hotels où ils ont cuisiné en autonomie.

Sur 28 équipes en compétition :

- ▶ Ilona Michel et Lucas Balestra ont terminé sur le podium avec l'équipe de France U16
- ▶ L'équipe « Poitou to you to » avec Lise Raynaud et 3 lycéens anciens de PMF, termine à la 4ème place
- ▶ L'équipe « Sans pression » avec Martin Pelletier, Antonin Gallard, Jules Arrignon et Marius Chasseriau termine à la 9ème place
- ▶ Oriane Pomeyrol avec l'équipe « Belles du Poitou » réussit à accrocher une belle 10ème place
- ▶ L'équipe « Liverpool » avec Siméon Mahu, Judicael Chabot, Evan Girard et Gabin Boudier termine à la 11ème place.

Portfolio

